

-
- † MARIE-PROSPER, évêque du Mans.
 - † GUSTAVE ADOLPHE, évêque de Troyes.
 - † FRANÇOIS-ALEXANDRE, évêque de Saint-Claude.
 - † PHILIPPE, évêque d'Evreux.
 - † LÉON-ADOLPHE, évêque de Bayeux.
 - † JOSEPH, évêque d'Angers.
 - † JOSEPH, évêque de Coutances.
 - † JULES, évêque de Perpignan.
 - † FRANÇOIS-VIRGILE, évêque de Quimper.
 - † PAUL-EMILE, évêque de Grenoble.
 - † A.-JOSEPH-EUGÈNE, évêque de Fréjus.
 - † MARIE JEAN-CÉLESTIN, évêque de Beauvais.
 - † LOUIS EUGÈNE, évêque de Rodez.
 - † J.-F.-ERNEST, évêque d'Angoulême.
 - † LOUIS-ERNEST, évêque de Verdun.
 - † PAULIN, évêque de Marseille.
 - † NICOLAS-JOSEPH, évêque de Périgueux.
 - † SÉBASTIEN, évêque de Langres.
 - † FRANÇOIS-XAVIER, évêque de Tarbes.
 - † HENRI-LOUIS, évêque de Mende.
 - † FRANÇOIS-MARIE-ANATOLE, évêque de Montpellier.
 - † CHARLES-PIERRE-FRANÇOIS, évêque de Valence.
-

Nous pouvons ajouter que les signatures n'ont été recueillies que parmi les évêques ayant leur siège dans la France continentale. Ils sont, actuellement, au nombre de soixante-dix-neuf.
